
Pièces 9 Pièces

Superficie 2742 m²

Référence 84409329

Prix 1 700 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Découvrez en exclusivite, cette charmante villa provençale idéalement situé sur les

hauteurs  de  super  cannes,  à  quelques  minutes  de  la  croisette  et  de  la  mer.

Bénéficiant d'une vue imprenable sur les collines et offrant un calme absolu, cette

propriété est  un Véritable havre de paix.  Avec environ 260 M²,  la  villa  s'étend sur

trois  niveaux  et  est  orienté  plein  sud.  Au  rez-de-chaussé,  une  spacieuse  entré

Mène à un grand salon/salle à manger et à une cuisine séparé entièrement équipé,

tous  ouverts  sur  le  jardin  et  la  piscine.  La  villa  comprend  cinq  chambres  et  trois

salles de bains, dont une ...

Perfectly  located in  the heights  of  Super  Cannes,  minutes from the Croisette  and

sea,  this  charming  Provencal  villa  enjoys  beautiful  views  of  the  hills  in  absolute

tranquillity.The  south-facing  property  of  approximately  260  m2  is  spread  over  3

levels.  On  the  ground  floor  there  is  a  beautiful  and  spacious  entrance,  a  large

living/dining  room with  a  separate,  fully  fitted  kitchen  all  opening  directly  onto  the

garden and the pool. There are five bedrooms, and three bathrooms including the

parental suite on the first floor with its own terrace and the garden level apartment

of almost 90m2 that ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence
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